



RÉSIDENCES
IMMOBILIER

4 Pièces

178 m²

Réf. 83627252

1 390 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à La Turbie, à seulement 10 minutes de Monaco et à 5 minutes du village, cette maison de style provençal de 178,24 m² se trouve en position dominante, offrant une vue panoramique spectaculaire sur la mer. Exposée sud, la villa est édifée sur un terrain plat de 2720 m² et bénéficie de 2 terrasses totalisant 105 m². Répartie sur 3 niveaux, la villa comprend un salon, une cuisine, 3 chambres, 2 salles de bain et un WC. Les pièces principales s'ouvrent sur une magnifique vue mer. Le terrain est piscinable, offrant la possibilité d'ajouter une piscine. De plus, une extension de la villa est ...

Located in La Turbie, just 10 minutes from Monaco and 5 minutes from the village, this 178.24 sqm Provençal-style house is in a dominant position, offering a spectacular panoramic sea view. Facing south, the villa is built on a flat 2720 sqm plot and benefits from 2 terraces totaling 105 sqm. Spread over 3 levels, the villa includes a living room, a kitchen, 3 bedrooms, 2 bathrooms, and a toilet. The main rooms open onto a magnificent sea view. The plot is suitable for a swimming pool, offering the possibility of adding one. Additionally, an extension of the villa is possible, or a project to ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

